

Schlechter Start ins Jahr 2014

Fünfzehnjähriger Mofa-Fahrer landet auf der Motorhaube - Zweirad war unbeleuchtet

Lügde (wbn). Das neue Jahr fing gar nicht so gut an: Plötzlich lag ein Mofa-Fahrer auf der Motorhaube eines Passat.

Auf der Harzberger Straße in Lügde ist am Dienstagabend ein Rollerfahrer von einem PKW erfasst und anschließend ins Klinikum eingeliefert worden. Der Unfall ereignete sich gegen 18.20 Uhr, als ein 24-Jähriger in seinem VW Passat in Richtung "Handweiser" unterwegs war. Er überholte einen vor ihm fahrenden PKW, als plötzlich am rechten Fahrbahnrand das Heck eines in die gleiche Richtung fahrenden Rollers auftauchte. Das Zweirad war nach Angaben des Autofahrers hinten gänzlich unbeleuchtet, was von weiteren Zeugen bestätigt wurde.

Fortsetzung von Seite 1

Der Passat erfasste den Mofa-Roller, wodurch dessen 15-jähriger Fahrer auf die Motorhaube des PKWs aufgeladen und verletzt wurde. Der 15-Jährige musste ins Klinikum eingeliefert werden. Die Harzberger Straße war für etwa eine Stunde gesperrt. Der Sachschaden wird auf etwa 4.500 Euro geschätzt.